

[ACTUALITES PRODUITS]

Sécurité des produits

Nouveau portail international en ligne des rappels de produits

La Commission européenne a lancé le 19 octobre 2012 un nouveau portail intitulé « Portail global sur les rappels de produits ». Ce portail, élaboré conjointement par l'Union européenne et les pays de l'Organisation de coopération et de développement économique (« OCDE »), permet d'échanger des informations sur les produits dangereux qui ont été retirés du marché. Ce nouveau portail visera à renforcer la sécurité des consommateurs.

<http://globalrecalls.oecd.org/Search.aspx?lang=fr>